

# *Une quarantaine d'entités chinoises donnent des fournitures de santé à Cuba*

---



La Havane, 16 avril, (RHC).- Une quarantaine d'entreprises et d'institutions chinoises ont préparé des dons de fournitures médicales pour aider notre pays dans la lutte contre le Covid-19.

L'ambassadeur de Cuba en Chine, Carlos Miguel Pereira, a cité parmi les donateurs plusieurs ministères et agences gouvernementales de la Chine, les firmes SKN, Geely et Xiamen Carisol, entre autres ainsi que l'initiative impulsée par des jeunes qui ont fait leurs études à Cuba.

«La solidarité s'impose et se fraie un chemin... malgré les desseins de Washington » souligne par ailleurs, dans un article de presse, l'ambassadeur cubain.

Carlos Miguel Pereira s'est référé au mécontentement qu'a éveillé en Chine la nouvelle qui racontait que pour cause du blocus l'entreprise nord-américaine qui avait accepté de transporter à Cuba un don réalisé par le consortium chinois Alibaba a décommandé à la dernière minute de crainte de sanctions de Washington.

Source : Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219963-une-quarantaine-dentites-chinoises-donnent-des-fournitures-de-sante-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**